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11/07/2011  -  Nato  in  un  piccolo  paese  della collina modenese,  Montebaranzone
dove  torna  appena  può  per  trascorrere  i  momenti  di  tempo  libero,  Gabriele
Giacobazzi,  62  anni,  Professore  Aggregato  (a  tempo  parziale)  di  Architettura  e
Composizione  Architettonica  IV  presso  la  Facoltà  di  Ingegneria  dell'Università  di
Bologna, Procuratore della società cooperativa Politecnica Ingegneria e Architettura
di  Modena  della  quale  è  stato  presidente  dal  1979  al  maggio  scorso,  è  il  nuovo
presidente dell' Oice, eletto all'unanimità dall' Assemblea degli Associati al posto del
presidente uscente, Braccio Oddi Baglioni.

Laureato in ingegneria civile/edile nel 1974 all'Università di Bologna, Giacobazzi ha
due figli che hanno seguito entrambi le tracce paterne: il primo, infatti è architetto e il
secondo "quasi" ingegnere. Come socio di Politecnica si è occupato, tra l'altro, nel
ruolo  di  capoprogetto  del  nuovo  Piano  Regolatore  di  Agrigento,  del  Piano
archeologico  e  paesaggistico  della  Valle  dei  Templi,  del  progetto  "Urplan"  nel
programma UE "peace-urbs" (sostegno alle  iniziative di pace tra Israele ed i paesi
arabi limitrofi), del P.U.V. Progetto Unitario di Valorizzazione delle aree demaniali
(caserme)  a Bologna.  È stato  vicepresidente  di ANCPL con delega al settore  della
progettazione  e  membro  del  Consiglio  Direttivo  dell'OICE  dal  1997.  È  stato  ed è
attualmente Presidente e Legale rappresentante di Consorzi e Società consortili del
settore  della  progettazione,  quali:  ICC  Italconscoop,  Progetto  Mercati,  Eidos  spa,
C.I.P.S.  Consorzio  Ingegneria  per  lo  sviluppo,  Grandi  Progetti  e  Grandi  Progetti
Infrastrutture. "Fin dall'inizio - ha detto il neo presidente, presentando il programma
all'Assemblea  -  ho  perseguito  "accanitamente" l'obiettivo  di  far  lavorare insieme
architetti e ingegneri per il progetto integrato e questo sarà un punto di riferimento
anche nel mio mandato all'Oice".

Prima di lui era stato Oddi Baglioni a dare il suo saluto alla platea, rivendicando i
risultati ottenuti nel corso del suo mandato: "La credibilità dell'associazione in questi
anni  -  ha  detto  -  è cresciuta moltissimo  sia  dentro  il  sistema Confindustria  che
nell'interlocuzione politica. Basti pensare al ruolo fondamentale che OICE ha avuto
nella  stesura  del  nuovo  Regolamento,  che  ha  recepito  quasi  tutte  le  nostre
osservazioni  o  alla  nostra  presenza  fattiva  al  tavolo  tecnico  del  Ministero  delle
Infrastrutture".

"Infine l'OICE è diventato un interlocutore privilegiato dell'Autorità di Vigilanza dei
Lavori  Pubblici,  che  ha  riconosciuto  alle  nostre  posizioni  la  validità  di  essere
strutturate,  non  per il  beneficio  di una parte,  ma per far funzionare al  meglio  il
sistema.  Ora  -  ha concluso passando il testimone al nuovo presidente e
confermando  la  propria  disponibilità  nel  ruolo  di  vice  presidente  di
Federcostruzioni - bisogna guardare avanti: l'OICE deve continuare a rivendicare
il suo ruolo primario all'interno della filiera delle costruzioni e deve sviluppare tutte
quelle iniziative che possano incrementare il mercato dell'ingegneria in Italia".

Insieme a Giacobazzi come vice presidente vicario è stato nominato Luigi Iperti, vice
presidente di Techint e di Tenova.
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Fonte: OICE
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